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朝晩、少し涼しくなってまいりました。先週までは残暑が厳しく、９月というのに、Ｗ

ＢＧＴ（暑さ指数）が「危険」を示し、昼休みに子供たちを外で遊ばせることができない

日が続きました。１０月からは運動会の練習が始まります。やっと安心して外での活動が

できそうです。 

 

８月後半の台風により、大きな被害はなかったものの、運動場には、枝葉がたくさん落ち

ていました。すると、５、６年生が担任の先生とともにきれいに片付けてくれました。しか

も、昼休みにまで自主的に掃除する子供たちもいました。切木小の子供たちは、何かを頼む

と、とても気持ちよく動きます。「え～！」なんて声は聞こえてきません。それどころか、

頼んだ以上に動きます。本当に素晴らしい子供たちです。 
 
 
 
 
 
 
 

運動会の準備 

＜応援合戦の準備＞ 
 運動会に向け、応援団の結団式が９月２７日に予定されています。５、６年生は、既に応
援の準備や練習を始めています。学校だよりを書いている今も、教室から太鼓の音や練習の

声が聞こえてきます。切木小最後の運動会を盛り上げようと頑張っています。 
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ドから、ホー 

ムページにア 
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動きの確認をしなが
ら応援歌の振りを考
えています。 

団のみんなで意見を
出し合って、応援の
内容を考えています 

応援の振り付けを、図（絵）で示しています。何
ともかわいく、上手に分かりやすく描いています 



プログラミング教育発表会 

＜代表委員会で決まったことを＞ 
代表委員会で決まったことの一つに、「うちわにプログ

ラムを貼り、見に来てくださった方に配る」というもの

があります。担当になった子供たちは、最後の運動会な

ので、地域の方もきっとたくさん来てくださるだろう…

と、たくさんのうちわを準備しようと考えました。放送

やプリントで全校にうちわを持ってきてほしいと呼び

かけました。すると、たくさん集まり、児童集会でお礼

を伝えました。ご協力ありがとうございます。 

 

 ９月１７日は、佐賀県研究指定校事業「小学校プログラミング教育」研究発表会を切木小
学校で行いました。５年生が授業を公開し、その後、切木小学校が昨年度から研究してきて

いることへの、意見や感想、指導助言をいただきました。参会者が予想を上回る多さで、教

室には入りきれないほどだったため、切っ子ホールで授業を行いました。まだまだ、残暑が

厳しく、学校にある全ての扇風機やサーキュレーターを配置し、前田勝久さんからスポット

クーラーをお借りして、暑さを回避しました。また、お客様を迎えるために、川添政徳さん

からは盆栽を、古竹信行さんと西島正徳さんからはプランターの花をお借りしました。おか

げで、玄関や会場を綺麗にしてお迎えすることができました。さらに、長机やパイプ椅子も

数が足りず、川添雄一郎さん、川添寿雄さん、田中祐樹さんが竹木場小から運んでください

ました。そして、堀田清香さんには、受付を手伝っていただきました。地域の方や保護者の

方の助けがあって、無事に、大好評を得て開催することができました。ありがとうございま

した。 
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授業後の研究協議会 
グループごとに活発な意見交
換が行われました。 
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＜地域とともに笑顔あふれる切木小＞ 
＜学校教育目標＞ 自ら気付き 考え 実行する 


